



園だより (5月号)

—共に育つ—

令和6年5月
桜南幼稚園

元気な声が園舎に響いています

園庭の色とりどりのたくさんの花が見事に咲きほこっています。戸外で遊ぶのにも、とても気持ちのよい季節となりました。あおぞら組もひまわり組もすべりだいやぶらんこ、砂遊びなどを思い存分に楽しんでいます。

23日(水)の保育参観には、たくさんの保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。また、今年度のPTA総会は書面決議となりましたが、会員の皆様のご協力のおかげで、無事終了することができました。令和5年度の西崎PTA会長様をはじめ、役員の皆様には大変お世話になり深く感謝申し上げます。今年度は、古瀬PTA会長様を中心とした役員の皆様と保護者会員様と共に、全職員力を合わせて頑張ってみます。どうぞ、よろしくをお願いします。

子どもたちが楽しみにしているゴールデンウィークに入りましたが、連休中はご家族で楽しく過ごしていただきたいと思います。ゴールデンウィーク明けは、登園を渋るお子さんがいるかもしれません。連休中のお子さんの生活リズムにご配慮していただけたら幸いです。また、気になる様子やご心配なことがありましたら、遠慮なさらず、いつでもご相談ください。

第46回入園式！15名が仲間入りです！

4月11日(木)に第46回入園式を行いました。今年度は15名の入園児を迎えることができました。ひまわり組の担任の先生から名前を呼ばれると、元気に手を挙げて返事をする事ができました。アトラクションでは、『こぶた たぬき きつね ねこ』で楽しみました。園生活に早く慣れ、毎日を楽しんでほしいと思います。

ご入園
おめでとう



☆個人面談ありがとうございました☆

ひまわり組の面談並びにあおぞら組の希望者面談では短い時間でしたが、お子さんのご家庭での様子などを伺うことができ、大変有意義な機会となりました。今後の園での生活やお子さんの遊び・育ちに生かしていきたいと思ひます。今後ともよろしくお祈ひします。

★給食「おいしいな」★

4月15日(月)から給食が始まりました。なかなか食べきることは難しいようですが、「おいしい」と言ひて喜んで食べています。もりもりたくさん食べて一杯遊んでしようぶな体をつくってほしいと思ひます。あおぞら組さんのお手伝ひも、とても上手にできています。ご家庭でも、食への関心を高めていただきますよう、お声をかけていただければありがたいです。

園での生活の様子です



よく食べ
よく遊んでいます